

Lions-Cup

Wenningstedt Der Gewinner des Golfturniers von Lions, Rotariern und Golf Club Sylt ist das Schulzentrum. Nach dem Benefizspiel überreichten die Clubpräsidenten Schulleiter Dr. Norbert Spahn einen 30 000-Euro-Scheck. **SEITE 11**



Vereinsleben

Erfolge für den Golf Club Sylt

WENNINGSTEDT Trotz Ausfall einiger Stammspieler stehen die vier Mannschaften des Golf Club Sylt nach zwei Spielen um die Mannschaftspokale von Schleswig-Holstein drei Mal (Damen, Senioren I und II) an Position eins und einmal (Jungsenioren) mit nur einem Schlag Rückstand derzeit an Position zwei.

Ein besonderer Erfolg ist aber überregional gelungen: Nachdem die Damenmannschaft (Kapitän Iris-Krahn Heydorn) bei ihrem ersten Auftritt in der Oberliga der Deutschen Mannschaftsmeisterschaften im Mai in Grambeck bereits den souveränen Klassenerhalt erspielt hatte, war auch die Herrenmannschaft (Non playing - Kapitän Dr. Alex Cegla) Ende Mai in Hockenberg ebenso erfolgreich und schaffte es, unter die besten Vier zu kommen und damit die Klasse souverän zu halten. Dieser Erfolg wurde durch das Spiel der Clubmannschaft (Kapitän Dirk Erdmann) am ersten Juniwochenende in Travemünde bestätigt. Hier ging es um die Mannschaftsmeisterschaften von Schleswig-Holstein in der Gruppe A. Bei strahlendem Sonnenschein wurde ebenfalls der Klassenerhalt geschafft. **sr**



Die Preisträger des Turniers und (vorne links) ein Vertreter des eigentlichen Gewinners: Schulzentrumsleiter Dr. Norbert Spahn. **MATTHIESSEN**

30 000 Euro für das Schulzentrum

WENNINGSTEDT Es ist ein Turnier der drei Clubs: Lions, Rotarier und Golf Club Sylt veranstalteten am Wochenende ihr alljährliches Golfturnier. Die Hauptarbeit aber, so Lions-Präsident Jörg Christensen, hatte wieder einmal Hansi Finke: „Er hat ungefähr 90 Prozent gemacht, allerdings auch angekündigt, dafür im nächsten Jahr nicht wieder zur Verfügung zu stehen.“

Nettosieger wurden Matthias Waldherr und sein erst zwölfjähriger Sohn Lauritz,

brutto lagen Dr. Alexander Cegla und Dirk Erdmann vorne.

Der eigentliche Gewinner des von der Wirtschaft unterstützten Turniers ist das Schulzentrum: Dessen Leiter Dr. Norbert Spahn konnte Sonnabend einen Scheck über 30 000 Euro für das Projekt „Unterricht Plus“ entgegen nehmen. Welche Förder- und Fördermaßnahmen für Sylter Schüler davon finanziert werden, soll unter anderem mit einem Beirat der drei veranstaltenden Clubs diskutiert werden. **sr**